

Ressort: Lokales

CSU verabschiedet Horst Seehofer als Parteichef

München, 19.01.2019, 11:23 Uhr

GDN - Die CSU hat auf einem Sonderparteitag am Samstag Horst Seehofer als scheidenden Parteichef verabschiedet. Seehofer selbst zog eine durchweg positive Zwischenbilanz.

In den letzten Jahren habe die CSU überall wo sie Verantwortung trage "gute Politik und große Erfolge gefeiert", so Seehofer. Die Bundesrepublik Deutschland stehe gut da und der Freistaat Bayern "noch ein Stückchen besser". Dies sei in den letzten Jahren unter Mitverantwortung der CSU geschehen. "Darauf bin ich stolz", sagte Seehofer und wurde mit stehenden Ovationen und rund 3-minütigem Applaus bedacht. Außerdem bekam er ein Miniaturversion der Parteizentrale für seine Modelleisenbahn geschenkt. Dies löse bei ihm wahrscheinlich in den nächsten Monaten und Jahren den Wunsch aus, dort wieder einzuziehen, kommentierte der scheidende Parteichef. "Bewerbungen sind nie ganz aussichtslos", sagte Seehofer. Was von der Zeit als Parteichef bleibe sei "eine große Lebensleistung", sagte anschließend Seehofers Nachfolger Markus Söder. Gleichzeitig schlug er vor, Seehofer zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen. Der scheidende Parteichef war seit 2008 an der Spitze der CSU.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118687/csu-verabschiedet-horst-seehofer-als-partechef.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619